



Cristobal Basaure Araya/SOPA Images/LightRocket via Getty Images

## El odio a los judíos ‘alcanza su máximo histórico’ desde 1945 en Alemania y en todo el mundo

- Josue Michels
- [30/9/2024](#)

“Hemos experimentado un tsunami de antisemitismo desde el 7 de octubre”, declaró a la agencia de noticias afp el comisario de antisemitismo del gobierno alemán, Felix Klein. El atentado de Hamás “rompió aún más las barreras existentes respecto al antisemitismo en nuestra sociedad”, añadió. El antisemitismo abierto y agresivo en todas sus formas es “más fuerte en Alemania y en todo el mundo que en ningún otro momento desde 1945”. Klein apuntó a un preocupante absurdo: el 7 de octubre “fueron asesinados más judíos que en ningún otro momento desde la Shoah”. Por lo tanto, parece que el odio hacia los judíos sólo *crece* mientras más los atacan.

Los comentarios de Klein fueron ampliamente difundidos en los medios de comunicación alemanes el 25 de septiembre. Pero es probable que la advertencia sirva de poco para detener el odio creciente.

PT

Incluso *antes* de que Israel pudiera reaccionar al atentado del 7 de octubre, los crímenes antisemitas se disparaban en todo el mundo. Esto demuestra “que, en última instancia, el antisemitismo no tiene nada que ver con el comportamiento de los judíos y también, en última instancia, no tiene nada que ver con el comportamiento de Israel”, explicó Klein. La vida judía está actualmente “bajo más presión que en ningún otro momento desde que se fundó la República Federal de Alemania”, lamentó Klein. “La dimensión, el alcance y la persistencia de la narrativa antisemita son verdaderamente dramáticos”.

Este odio incluso une a los movimientos aparentemente más opuestos. “Por ejemplo, veo a los activistas climáticos o a las personas *queer* trivializando el islamismo, lo que es muy, muy criticable”, dijo Klein.

El odio a los judíos tampoco se limita a los grupos extremistas. Además del “clásico antisemitismo alemán de carácter derechista”, Klein lo percibe cada vez más en medios izquierdistas e islamistas e incluso en el supuesto centro de la sociedad. Lo que cada vez se olvida más es que el conflicto es “entre una organización terrorista a la que no le importa el derecho internacional y un Estado democrático que quiere ser medido por el derecho internacional”, señaló.

### Alimentado por mentiras

El odio se alimenta aún más por la despreciable propaganda de los medios de comunicación.

Un ejemplo reciente vino de laard de Alemania el 24 de septiembre. La cadena pública emitió los comentarios de un médico

libanés que acusó a Israel de cometer “masacres de civiles y ataques no militares” y afirmó que “el 90% de los heridos aquí son niños”.

Esto implicaría que Israel ataca específicamente a los niños en el conflicto. Se trata de una acusación ridícula y, sin embargo, no rebatió el comentario. Incluso el Ministerio de Sanidad libanés, que también tendría motivos para exagerar las cifras, afirma que menos del 10% de las víctimas son niños. Israel trabaja muy duro para evitar las muertes de civiles. Mientras tanto, los terroristas las buscan específicamente. Pero la promoción de este tipo de propaganda de odio se ha convertido en algo habitual en los principales medios de noticias.

Otro escándalo reciente afectó a la ministra alemana de Asuntos Exteriores, Annalena Baerbock, que ha estado viajando por Oriente Medio negociando un acuerdo de paz entre Hamás e Israel. Hace poco invitó a cenar a activistas antiisraelíes, personas que acusan habitualmente a Israel de los peores crímenes de guerra.

## Una fuerte advertencia

Sea cual sea la ideología, la visión distorsionada del mundo o las mentiras que alimentan el odio hacia los judíos, debemos reconocer el peligro que supone, sobre todo viniendo de Alemania.

En 2009, el gerente de redacción de *la Trompeta*, Brad Macdonald, advirtió: “Llámelo *antisemitismo al estilo de la década de 1930*, si lo desea. Y la historia demuestra que, a menos que se controle, conduce directamente a que los judíos sean gaseados y arrojados como forraje inservible a los hornos, o a lo que en retrospectiva podría llamarse *antisemitismo al estilo de la década de 1940*”.

Esta advertencia es aún más urgente hoy en día. El 7 de octubre fueron asesinados más judíos que en ningún otro momento desde los asesinatos masivos calculados de judíos en el Holocausto. Eso sí que fue una muestra de antisemitismo al estilo de la década de 1940. Y hasta que no sea condenada y detenida por la fuerza —cosa que nadie fuera de Israel ha demostrado estar dispuesto a hacer— se intensificará.

El Sr. Macdonald concluyó: “La advertencia de la Historia es contundente e innegable: ¡Las tendencias anteriores a la Segunda Guerra Mundial en Gran Bretaña, Estados Unidos y Europa demuestran que el antisemitismo es un barómetro de crisis!”.

Jesucristo advirtió que el espíritu de odio conduce al asesinato. A juzgar sólo por el aumento del odio en nuestro mundo, nos dirigimos hacia la mayor crisis de la historia de la humanidad.

El antisemitismo es una de las formas de odio más fuertes y duraderas. Pero la Biblia revela que Dios intervendrá para poner fin a este odio desquiciado. Como explicó el Sr. Macdonald

Dos profecías en particular, una en Oseas 5, la otra en Zacarías 14, indican que el antisemitismo —manifestado en un odio intenso hacia el Estado judío y un deseo ardiente de purgar a los judíos de Jerusalén— desempeñará un papel central en los acontecimientos del fin de los tiempos. Afortunadamente, ¡se profetiza que estos acontecimientos precederán inmediatamente al regreso de Jesucristo a esta Tierra! Su gobierno pondrá fin por fin a *todos* los prejuicios raciales (Hechos 10:34).

Lea nuestro artículo de tendencias [‘La minoría que a la sociedad le encanta odiar’](#) para saber más sobre este odio aparentemente inexplicable y lo que la Biblia revela al respecto.